



UNIVERSIDAD DEL QUINDÍO

CALIDAD QUE NOS CONECTA CON EL SECTOR
PRODUCTIVO, LOS GREMIOS Y EL ESTADO

Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA

www.uniquindio.edu.co

Calidad que nos conecta con el sector productivo, los gremios y el Estado



En el edificio de Bienestar Institucional de la Universidad del Quindío y ante un grupo de cerca de 50 empresarios, funcionarios estatales y representantes de los gremios, el rector José Fernando Echeverry Murillo presentó los principales logros y perspectivas de la Acreditación Institucional de Alta Calidad, acompañado por el Vicerrector de Extensión y Desarrollo Social, Ingeniero Luis Fernando Polanía Obando, los funcionarios Gustavo Rincón Botero, Jefe Oficina de Gestión y

Aseguramiento de la Calidad (OGAC) y Claudia García Wagner, experta en procesos de innovación y transferencia de tecnología, adscrita a las vicerrectorías de Extensión y Desarrollo Social y de Investigaciones.

Como respaldo a esta convocatoria también se hicieron presentes la Vicerrectora de Investigaciones, doctora María Mercedes González de Schroeder, el profesor de Ciencias Económicas y Administrativas, Juan José Botero, quien desempeña funciones de enlace entre los empresarios y la Universidad, y un equipo integrado por funcionarios de las dependencias organizadoras del evento, adscritos a la Vicerrectoría y a la OGAC.

El rector Echeverry Murillo resaltó la importancia de la participación de los actores externos a la universidad en el proceso de gestión y aseguramiento de la calidad, y dijo que lo más importante del mismo consiste no solamente en lograr la Acreditación sino en mantenerla en el tiempo, como un permanente ascenso en el que la autoevaluación y la autocrítica son imperativas. “Diga lo que hace. Haga lo que dice. Demuéstrelo con calidad”. Fue la expresión que utilizó el rector para designar un conjunto de acciones fundamentales en este camino, que en el 2017 tendrá un momento definitivo al entregarse el informe final de Autoevaluación ante el CNA.

En el contexto de la completa exposición del rector sobre los resultados de la vigencia 2016, objeto de la Rendición Pública de Cuentas ante la Sociedad, se habló acerca de cómo la investigación se transfiere a la empresa. La presentación de este particular estuvo a cargo de Claudia García Wagner, quien aseguró que ajustar los tiempos de respuesta de la Universidad frente a las necesidades de los empresarios y mejorar protocolos de comunicación entre las partes para lograr un mayor entendimiento, son aspectos claves en el relacionamiento Universidad-Empresa-Estado-Comunidades. La funcionaria también se refirió a una novedosa herramienta en red que está perfeccionando la universidad, la cual permitirá interacciones mucho más pertinentes y fluidas entre las partes, con información completa de la oferta institucional.

En la programación, los integrantes de la Oficina de Gestión y Aseguramiento de la Calidad aplicaron un instrumento de apreciación sobre la Universidad, en el marco de las exigencias de la Acreditación Institucional de Alta Calidad. La encuesta constituyó uno de los objetivos clave del encuentro, que debía aprovecharse estratégicamente para recoger la opinión de los empresarios, en torno al papel que juega la universidad en sus potenciales acciones de mejoramiento y desarrollo.

Por su parte, Luis Fernando Polanía Obando resaltó el trabajo realizado en la Vicerrectoría de Extensión y Desarrollo Social, pero dijo que aún falta mucho por hacerse. Fue enfático en señalar que los primeros meses de una vicerrectoría inédita en la universidad han sido de construcción conceptual y afianzamiento administrativo y que vienen muy importantes acciones desde su dependencia que, además, entregó a los asistentes un kit que contiene el portafolio de servicios de la Universidad, acompañado de un completo catálogo de grupos de investigación que los empresarios podrán contactar fácilmente con relación a sus necesidades específicas.

Según Edgar Aristizábal, gerente de la firma Arquitectura Civil, miembro de la junta directiva de CAMACOL y de la corporación Quindío Competitivo, “durante los últimos años se ha demostrado que lo realmente necesario es estar unidos, sin importar los credos políticos o diferencias de pensamiento”. En su opinión “el sector de la construcción ha sido un ejemplo de ello y la Universidad del Quindío ha permanecido como aliada de la Corporación desde los inicios. Sin el apoyo de la academia, liderando diversos procesos de formación en beneficio del sector, estaríamos muy aislados”, puntualizó.

A la convocatoria también acudieron la doctora Cielo López Gutiérrez, gobernadora encargada del departamento, quien recibió con beneplácito esta convocatoria que, según su opinión, deberá mantenerse como vínculo interinstitucional permanente. De igual modo hizo presencia en la reunión el secretario de infraestructura del municipio doctor Álvaro José Jiménez Torres, quien asistió como alcalde encargado de Armenia, y expresó su satisfacción con la convocatoria.

El evento hizo parte de las acciones por la transparencia y el adecuado relacionamiento de la Universidad con diferentes sectores de la sociedad; acciones que se fortalecen en el marco de la Acreditación Institucional de Alta Calidad que será uno de los puntos en la Rendición Pública de Cuentas ante la sociedad, cuya audiencia pública tendrá este jueves 27 de abril en los auditorios Euclides Jaramillo Arango y Bernardo Ramírez Granada, de la Universidad del Quindío.



CALIDAD QUE NOS CONECTA CON EL SECTOR PRODUCTIVO, LOS GREMIOS Y EL ESTADO



UNIVERSIDAD
DEL QUINDÍO
OPCIÓN ASesorA
DE COORDINACIONES
Vigilada Ministerio



DESTACADA



AÑO X Nro. 021

Miércoles 26 de abril de 2017

Uniquindío integradora

Calidad que nos conecta con el sector productivo, los gremios y el Estado



José Fernando Echeverry Murillo, rector de la Universidad del Quindío, durante la reunión el 25 de abril con empresarios y representantes del gobierno local.

En el edificio de Bienestar Institucional de la **UNIVERSIDAD DEL QUINDÍO** y ante un grupo de cerca de 50 empresarios, funcionarios estatales y representantes de los gremios, el rector José Fernando Echeverry Murillo presentó los principales logros y prospectivas de la Acreditación Institucional de Alta Calidad, acompañado por el Vicerrector de Extensión y Desarrollo Social, Ingeniero Luis Fernando Polanía Obando, los funcionarios Gustavo Rincón Botero, Jefe Oficina de Gestión y Aseguramiento de la Calidad (OGAC) y Claudia García Wagner, experta en procesos de innovación y transferencia de tecnología, adscrita a las vicerrectorías de Extensión y Desarrollo Social y de Investigaciones.

Como respaldo a esta convocatoria también se hicieron presentes la Vicerrectora de Investigaciones, doctora María Mercedes González de Schroeder, el profesor de Ciencias Económicas y Administrativas, Juan José Botero, quien desempeña funciones de enlace entre los empresarios y la Universidad, y un equipo integrado por

funcionarios de las dependencias organizadoras del evento, adscritos a la Vicerrectoría y a la OGAC.

El rector Echeverry Murillo resaltó la importancia de la participación de los actores externos a la universidad en el proceso de gestión y aseguramiento de la calidad, y dijo que lo más importante del mismo consiste no solamente en lograr la Acreditación sino en mantenerla en el tiempo, como un permanente ascenso en el que la autoevaluación y la autocritica son imperativas. "Diga lo que hace. Haga lo que dice. Demuéstrelo con calidad". Fue la expresión que utilizó el rector para designar un conjunto de acciones fundamentales en este camino, que en el 2017 tendrá un momento definitivo al entregarse el informe final de Autoevaluación ante el CNA.

En el contexto de la completa exposición del rector sobre los resultados de la vigencia 2016, objeto de la Rendición Pública de Cuentas ante la Sociedad, se habló acerca de cómo la investigación se transfiere a la empresa. La presentación de este particular estuvo a cargo de Claudia García Wagner, quien aseguró que ajustar los tiempos de respuesta de la Universidad frente a las necesidades de los empresarios y mejorar protocolos de comunicación entre las partes para lograr un mayor entendimiento, son aspectos claves en el relacionamiento Universidad-Empresa-Estado-Comunidades. La funcionaria también se refirió a una novedosa herramienta en red que está perfeccionando la universidad, la cual permitirá interacciones mucho más pertinentes y fluidas entre las partes, con información completa de la oferta institucional.



Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA

OFAC TEL. 7359311
e-mail:
republic@uniquindio.edu.co

www.uniquindio.edu.co

Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA



CALIDAD QUE NOS CONECTA CON EL SECTOR PRODUCTIVO, LOS GREMIOS Y EL ESTADO



UNIVERSIDAD
DEL QUINDÍO
OFICINA ASESORA
DE COMUNICACIONES
Vigilado MinEducación



DESTACADA



AÑO X Nro. 021

Miércoles 26 de abril de 2017

Uniquindío integradora

Calidad que nos conecta con el sector productivo, los gremios y el Estado



En la programación, los integrantes de la Oficina de Gestión y Aseguramiento de la Calidad aplicaron un instrumento de apreciación sobre la Universidad, en el marco de las exigencias de la Acreditación Institucional de Alta Calidad. La encuesta constituyó uno de los objetivos clave del encuentro, que debía aprovecharse estratégicamente para recoger la opinión de los empresarios, en torno al papel que juega la universidad en sus potenciales acciones de mejoramiento y desarrollo.

Por su parte, Luis Fernando Polanía Obando resaltó el trabajo realizado en la Vicerrectoría de Extensión y Desarrollo Social, pero dijo que aún falta mucho por hacerse. Fue enfático en señalar que los primeros meses de una vicerrectoría inédita en la universidad han sido de construcción conceptual y afianzamiento administrativo y que vienen muy importantes acciones desde su dependencia que, además, entregó a los asistentes un kit que contiene el portafolio de servicios de la Universidad, acompañado de un completo catálogo de grupos de investigación que los empresarios podrán contactar fácilmente con relación a sus necesidades específicas.

Según Edgar Aristizábal, gerente de la firma Arquitectura Civil, miembro de la junta directiva de CAMACOL y de la corporación Quindío Competitivo, “durante los últimos años se ha demostrado que lo realmente necesario es estar unidos, sin importar los credos políticos o diferencias de pensamiento”. En su opinión “el sector de la construcción ha sido un ejemplo de ello y la **UNIVERSIDAD DEL QUINDÍO** ha permanecido como aliada de la Corporación desde los inicios. Sin el apoyo de la academia, liderando diversos procesos de formación en



beneficio del sector, estaríamos muy aislados”, puntualizó.

A la convocatoria también acudieron la doctora Cielo López Gutiérrez, gobernadora encargada del departamento, quien recibió con beneplácito esta convocatoria que, según su opinión, deberá mantenerse como vínculo interinstitucional permanente. De igual modo hizo presencia en la reunión el secretario de infraestructura del municipio doctor Álvaro José Jiménez Torres, quien asistió como alcalde encargado de Armenia, y expresó su satisfacción con la convocatoria.

El evento hizo parte de las acciones por la transparencia y el adecuado relacionamiento de la Universidad con diferentes sectores de la sociedad; acciones que se fortalecen en el marco de la Acreditación Institucional de Alta Calidad que será uno de los puntos en la Rendición Pública de Cuentas ante la sociedad, cuya audiencia pública tendrá este jueves 27 de abril en los auditorios Euclides Jaramillo Arango y Bernardo Ramírez Granada, de la **UNIVERSIDAD DEL QUINDÍO**.

Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA
OFAC TEL. 7359311
e-mail:
republic@uniquindio.edu.co
www.uniquindio.edu.co

Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA



CALIDAD QUE NOS CONECTA CON EL SECTOR PRODUCTIVO, LOS GREMIOS Y EL ESTADO



UNIVERSIDAD
DEL QUINDÍO

Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA



OFICINA ASESORA DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO

Tel: (57) 6 735 9300 Ext 326
Carrera 15 Calle 12 Norte
Armenia, Quindío – Colombia
plandes@uniquindio.edu.co

Por una Universidad
PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA